

## 育成会スポーツ大会参加

平成24年度



去った3月2日（土）に平成24年度宮古地区手をつなぐ育成会主催のスポーツ大会が県立宮古青少年の家にて開催されました。大会ではキックベースを行い、みやこ学園・ふれあいの里・あけぼの学園・地域活動支援センターあだんの4施設で10チームに分かれリーグ戦にて優勝を目指して戦いました。

小雨が降ったり止んだりとあいにくの天気となりましたが、いざ試合が始まると利用者の皆さんや職員全員が互いのチームを応援し合い夢中になってボールを蹴っていました。昼食後の後半戦も皆さん疲れも見せず最後までキックベースボールを楽しみました。最後の試合が終わり表彰式では自分たちが何位なのか賞品は何かとワクワクして自分たちが呼ばれる時をドキドキしながら待っている様子でした。結果、みやこ福祉会はA組・B組でアベック優勝したくさんの賞品を獲得しました。天気が不安定で途中で中止になるかと心配していましたが、無事最後までキックベースを楽しむことが出来ました。皆さんお疲れさまでした。



「がんばるぞー」

宮古島市障がい者



## 大会参加

生活支援員：與那城笑未

宮古島市社会福祉協議会主催による宮古島市障がい者ボウリング大会が3月20（水）春分の日に開催されました。私たちみやこ学園は4部あるうちの第2部午後12時の部に参加しました。早速各レーンに分かれそれぞれのペースでボウリングを楽しみました。ストライクを出してハイタッチをしたり、ガターをしてしょんぼりしている利用者さんの一喜一憂している姿は本当にボウリングを楽しんでいるなど嬉しく思いました。また、会場では車イスでもスムーズに移動できるよう台やスロープが用意されており、ボールを投げる際に使用する補助具など社協の職員さんの気配り、思いやりに感動いたしました。とても有意義な時間を過ごすことが出来たと思います。また、休日でしたが参加された利用者の皆さんと職員の皆さんお疲れ様でした。社協の皆さん有難うございました。



息もピッタリ「せーの」優希&友美さん

## 障害者就労支援講座inみやこ

就業・生活支援センターみやこ  
所長：神里裕丈

3月16日（土）に「障害者就労支援講座 in みやこ」を開催しました。お陰様で、多くの参加者（67名）にお集まりいただきました。内容は、「①就労支援員として・・・（私）」「②職業準備性向上のための支援・・・（沖縄障害者職業センター 職業カウンセラー 風間良和氏）」「③ジョブコーチ支援について・・・（みやこ学園第1号職場適応援助者 知念聰）」「④障害福祉サービス利用の流れ・・・（宮古島市障がい福祉課 係長 守武大氏）」「⑤ハローワーク宮古の障害者雇用支援・・・ハローワーク宮古 厚生労働事務官 照屋武則氏」「⑥就業・生活支援センターみやこの取組み・・・就業・生活支援センターみやこ 砂川里子」と、今回は、宮古で行われている地域での就労支援の紹介をさせていただきました。午後1時から午後5時までの4時間、長時間ではありましたがご参加いただいた皆様は最後まで集中して聞いてくださいました。参加者アンケートから「宮古での就労支援が行われている状況を知ることができた」などのご意見を多くいただきました。講師の風間様、守武様、照屋様には貴重なご講話をいただき感謝申し上げます。講師の皆様、ご参加頂きました皆様、今後も皆様とともに学びあえればと存じますので、宜しくお願ひいたします。



平成25年



## 学園だより

メールアドレス  
[miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp](mailto:miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp)

## 第139号

4月発行

みやこ学園

社会福祉法人 みやこ福祉会



野菜ランドみやこ

## サンエーターミナル店で試食販売キャンペーン

生活支援員：黒澤由香

3月30日（土）31日（日）の両日サラダほうれん草をもっと知って頂きたいとサンエーター ミナル店で試食販売を行いました。ランドからは選ばれし（自薦ですが）美男美女職員&従業員が準備するのもてんやわんや・・・試食はした事がありますが、自分で行ったことがない右も左もわからない中での初体験です。試食コーナーは知らない人の前に立つ、声を出さなければならぬ。しかも品物を買ってもらう。すごい仕事です。そんな中通常の倍のサラダほうれん草を売ることができました。初めて作ったサラダほうれん草を世に出して3年弱の月日が流れましたが、まだまだ「ほうれん草を生で食べるなんて・・・」というお客様もいらっしゃり、大変勉強になりました。とにかく今回参加した従業員がこんなにきちんと試食販売が出来るなんて、とても感動でした。又、どこかで行うときはみなさん、ぜひ試食にいらして下さい。“いらっしゃいませ”（次号につづく・・・従業員の体験感想もたっぷりお聞かせ致します。お楽しみに！）



サラダほうれん草如何ですかー



どうぞ食べてみてください。



お買い上げありがとうございます。



## みやこ福祉会施設内研修

支援課長：瀬名波正敏

3月29日（金）に、みやこ福祉会の職員が一堂に会し施設内研修を行いました。みやこ福祉会は6つの事業所を運営しています。それぞれの事業所で利用者の想いが実現できるように、日々取り組んでいるところです。毎週水曜日に職員会議を開催して、お互いの情報交換は行っていますが、お互いの事業所での細かい所までは把握していない状況もあります。そのために、施設内研修と称して、お互いの事業所での取り組みや利用者への思いなどを職員一人ずつ発表してもらいました。それぞれの事例に対しての取り組みを知ることで、相互の理解や職員のスキルアップに繋げることが出来大変良かったです。また、利用者の処遇を改善するために必要なこと、行動に移し実践することの大切さを改めて感じることができました。これからも我々の目標ところである利用者の幸せな充実した人生を実現するために微力ながら取り組んでいきます。そのためにも家族との連携、情報の共有を図ることが必要ですので、今後共よろしくお願いします。



支援課の職員より

# 4月の行事予定



1	月	
2	火	
3	水	職務会議
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	海びらき(草花納品)
8	月	
9	火	
10	水	工賃支給日・職務会議
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	野外活動・職務会議
18	木	トライアスロンプランター納品 (体育館)
19	金	
20	土	トライアスロンプランター納品 (陸上競技場)
21	日	トライアスロン宮古島大会
22	月	
23	火	
24	水	施設内健康診断・職務会議
25	木	琉舞開講式
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	休園(昭和の日)
30	火	

## HAPPY Birth day!! 4月生

☆池城正光さん (31歳)  
☆誕生日おめでとうございます☆丁寧で細かな作業を器用にこなし、気配り上手な正光さん。4月より謝敷班から本多班へ変わり、公園清掃を行いながら状況に応じて土づくり作業、花植栽、除草作業をしていきます。  
新ネタとギャグを考えて、これからもみんなを癒して楽しみながら作業やっていきましょう！！よろしくお願ひします♪

職業指導員：本多 悟

☆上里勝美さん (40歳)  
お誕生日おめでとうございます。作業は積極的に取り組んでテキパキこなす頼りになる存在です。休みの日はゲームや写真最近はパソコンに興味を覚えローマ字をマスターしているようです。退院早く出来ればイイね。待っています。

生活支援員：平良明美

☆安田光成さん (37歳)  
光成さん、お誕生日おめでとうございます。ハウスや調整室でのいろいろな作業をテキパキとこなし、頑張ってくれています。  
休憩中、いろんな話をしてくれて、とても物知りだなあと感心しています。  
これから暑くなってくるので、体調管理をしっかりし、一緒に頑張っていきましょう。

職業指導員：松川 寿

☆恩河成永さん (52歳)  
お誕生日おめでとうございます。お仕事が大好きで毎朝早くに出勤してきます。作業でも出来る事が少しずつ増えています。休日のウォーキングは無理のないようにして下さいね。

生活支援員：平良明美

☆長浜裕章さん (22歳)  
お誕生日おめでとう！今年は、結び折に挑戦して作業の幅がぐんッと広くなりましたね。この調子でGTH（グレー、ティーチャー、ヒヨウ）も目指して頑張ろう！

職業指導員：上野静華

☆與那嶺 保さん (42歳)  
Happyバースデー保さん。通所して早11年の月日が経ちましたね。小禄班のムードメーカーで他の利用者の笑いを取って楽しく作業や行事に頑張っています。新年度を迎えてますが、今年1年お互い元気いっパイでいこーな。

職業指導員：小禄和則

☆與那嶺尚哉さん (30歳)  
いつも笑顔で”おはよう”と挨拶してくれる尚哉さん仕事への意欲も見られシール貼りや包装作業に取り組んでいます。楽しみながら作業頑張っていきましょう。お誕生日おめでとう

生活支援員：與那城笑未

平成 24 年

平成24年度宮古島市地域生活支援事業

## 芸術・文化講座修了式

生活支援員：天久加苗

去った3月21日（木）平成24年度芸術文化講座の閉校式が宮古島市社会福祉協議会で行われました。みやこ福祉会の琉舞クラブも毎年受講しており、今年度は、島袋本流紫の会の前里博美先生の琉球舞踊講座を月2回受講してきました。4月より練習をしてきた‘ましゅんく’を当月は利用者さん12名で披露しました。お揃いの着物に髪もセットし、綺麗に化粧して望んだ式では踊りも堂々としたものでした。講座を受講させて頂くことで色々な学園の行事に踊りを披露することができ又、琉舞経験の少ない私自身のレベルアップにも繋がりました。今後も皆さんにたくさんお見せできるよう職員、メンバー共に練習に励んで行きます。



上手に踊れるかしら？

本番に強い皆さんです。

ハイチーズでおしまいよ

庶務課長：與那城 要



「心に響け、わが唄よ」平成25年3月23日みやこ学園において我如古盛健さんをリーダーとするケントミバンドがコンサートを開催しました。会場にはケントミバンドの熱烈なファンの方や前回宮古島で公演をみた方々など総勢70名近くが来場しケントミバントの演奏に聞きほれました。バンドのメンバーはみんなそれぞれ様々な障害を抱えながら一身に三味線やキードードを弾き、唄いその奏でる音楽は演奏する喜び、生きる喜びを強く感じさせるものでした。また、ライブの途中で書道家の西口賢治さんによる書道パフォーマンスもあり会場は感動の涙、笑い、驚きにと盛大に盛上りました。最後にこの出会いを作ってくださった津嘉山千代さん、そしてケントミバントの皆様本当にありがとうございました。



「リーダーの我如古さん（左）」



「ケントミファミリーの皆さん演奏中」

最後は会場一体でカチャーン！

## 授産製品の即売会

沖縄県セルプセンター 宮国寛次・上野静華

3月16日（土）17日（日）に宮古島市にある障害者就労支援施設と本島の施設でデザイナーやイラストレーターらが連携し製作した新しいブランド「4NA4NA（ヨナヨナ）」の即売会をマックスバリュー南店の入り口横で行いました。パン・漬物・黒糖・椿油・バッック・財布・ストラップなど約60種類を集め、福祉施設の商品を多くの方に周知・アピールし沢山の方々に購入して頂きました。「利用者の工賃向上・授産製品の販路拡大とPR」を目標に取り組んだイベントで予想以上の反響でした。来場して頂いた皆様・サポートして頂いた職員・マックスバリューの社員の皆様ご協力ありがとうございました。



マックスバリュー宮古南店にて

大庭照子さん新曲発表会

3月5日〔火〕マティダ市民劇場で童謡歌手として名高い「小さな木の実」大庭照子さんの新曲発表会が行われ、みやこ福祉会からも22名が観賞しました。童謡は広く皆さんに親しまれている事もあり聞き覚えのある歌が披露されると一緒に口ずさむ方も多く楽しい一時を過ごしました。このような機会を下さった宮古島市文化協会（友利吉博）に感謝申し上げます。

生活介護事業所みやこサービス  
西里恵子

「70、80代は花盛りよー」